

PlantaDoce.

Entorno

La economía china supera expectativas y crece un 3,9% en el tercer trimestre

Tras registrar un crecimiento del 0,4% en el segundo trimestre del año, su peor desempeño económico desde 2020, el PIB del gigante asiático ha superado expectativas y acumula una subida de su economía del 3% en lo que va de año.

PlantaDoce
24 oct 2022 - 10:22



La economía china sigue en la senda del crecimiento. En el tercer trimestre del año, **China ha registrado un crecimiento interanual de su Producto Interior Bruto (PIB) del 3,9%** respecto al mismo periodo del año anterior, según los datos publicados por la Oficina Nacional de Estadística china.

La economía del gigante asiático ha superado las expectativas, que estimaban una subida del 3,3% en el periodo, después de que el PIB sólo creciera un 0,4% en el segundo trimestre del año, y pese a hacerlo un 4,8% en los tres primeros meses de 2022.

Durante los primeros nueve meses del año, el PIB del país ha alcanzado un valor de 87 millones de yuanes (12,2 billones de euros)

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/entorno/la-economia-china-supera-expectativas-y-crece-un-39-en-el-tercer-trimestre>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

, lo que implica un crecimiento económico del 3% interanual, pese a que China prevé crecer en el conjunto del año un 5,5% respecto a 2021. De enero a septiembre, el sector primario chino creció un 4,2%, la industria se alzó un 3,9% y el sector servicios se expandió un 2,3%.

Además, **el valor de los intercambios comerciales entre China y el resto del mundo aumentó un 8,3% en septiembre**. En concreto, las exportaciones aumentaron un 10,7% y las importaciones subieron un 5,2%. En lo que va de 2022, el comercio internacional chino ha crecido un 9,9%, con un alza de las exportaciones del 13,8% y de las importaciones del 5,2%.

La economía de China ha alcanzado un valor de 87 millones de yuanes (12,2 billones de euros) en los nueve primeros meses del año

La publicación de los datos estaba prevista para el pasado martes, pero la Oficina Nacional de Estadística china anunció el aplazamiento de las cifras del PIB al coincidir con la celebración del XX Congreso Nacional del Partido Comunista de China (PCCh), que ha concluido con la aprobación del tercer mandato de Xi Jinping.

China había registrado entre abril y julio su peor desempeño económico desde 2020, cuando el Covid-19 paralizó la actividad de todo el país. Acorralada por tensiones geopolíticas, la controvertida política de Covid Cero y la crisis inmobiliaria, parece que la economía del gigante asiático vuelve a crecer en el tercer trimestre.

En septiembre, **el Índice de Precios al Consumo (IPC) de China se situó en el 2,8%, la mayor subida desde abril de 2020**. El repunte estuvo marcado por el aumento en el precio de los alimentos, que ascendieron un 8,8% interanual. De este modo, en los nueve primeros meses del año la tasa de inflación ha aumentado un promedio del 2% respecto al mismo periodo del año anterior.